



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

Congresista Elizabeth León Minaya
Periodo Legislativo
2006 - 2011

NOTA DE PRENSA

Congresista Elizabeth León exige al Ejecutivo no crear falsas expectativas a la población del VRAE

DESMIENTEN ANUNCIO DADO POR EL PREMIER EN UN MEDIO DE COMUNICACIÓN MASIVA

Ante las declaraciones vertidas por el Primer Ministro, Javier Velásquez Quesquén, sobre el inicio del asfaltado de la Carretera Quinua – San Francisco, y la culminación de la obra de electrificación en la zona tan convulsionada del VRAE, en un medio de comunicación radial de cobertura nacional, la Congresista ayacuchana del Bloque Popular, Elizabeth León Minaya, manifestó su disconformidad ante estos anuncios al haberse provocado un malestar entre las autoridades locales del VRAE, quienes mostraron un total desconocimiento de dichas afirmaciones.

Desde su despacho, la Congresista informó que lo único que se inició es el mejoramiento de la carretera del tramo de la Carretera Tambo-San Francisco, con el apoyo del Gobierno Regional de Ayacucho. “Me he comunicado personalmente con el Responsable del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, y me ha informado que aún no se ha concluido el Estudio Definitivo de la obra, ni se ha aprobado el Estudio respectivo del Impacto Ambiental, por lo que aún no se puede iniciar el asfaltado de la Carretera Quinua- San Francisco, hasta el mes de noviembre, probablemente, lo cual desmiente lo dicho por el Premier el día de hoy, lo mismo sucede con las obras de electrificación que aún no se concretan, por lo que emplazo al Primer Ministro evitar dar falsas expectativas a los pobladores de esta zona, para evitar malestares y nuevos conflictos sociales que agravarían aún más la delicada situación del VRAE”, sostuvo la Parlamentaria.

Lima, 07 de setiembre de 2009